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Bericht zur Jahreshauptversammlung 2015  
 
Dieses Jahr fiel die Jahreshauptversammlung auf Freitag, d. 13.11.2015.  
 
Der 1. Vorsitzende Peter Stübbe bat die Versammlung sich von ihren Plätzen zu 
erheben, um der verstorbenen Kameraden zu gedenken.  

 
--- 

 
Anschließend begrüßte er der Reihe nach den Ehrenvorsitzenden „People“ 
Brümmer, den Ehrenvorsitzenden Udo Mette, die Ehrenmitglieder, den 
Grünkohlkönig und die Mitglieder.  
 Er bedankte sich besonders, dass so viele den Weg zur diesjährigen 
Versammlung gefunden haben. Ein besonderes Lob galt den Weitgereisten von 
Berlin bis Ostfriesland. Michaela Hormfeld und Henning Weiberg schickten die 
besten Grüße per Email.  
 
Peter stellte an Hand der Anwesenden und der rechtzeitigen Bekanntgabe des 
heutigen Termins die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Nach der Verlesung des Protokolls der letzten Versammlung durch den 
Schriftführer Henry Aldag wurde es mit Zustimmung der Versammlung 
abgeheftet.  
 
Die Berichte des Vereinigungsvorstandes, des Kassenführers und des 
Kassenprüfers fielen sehr wortkarg aus, weil es nichts zu bemängeln gab.  
 
Dafür gab es für den 1. Vorsitzenden etwas mehr zu berichten. Er erinnerte an 
die vielen Unternehmungen des Jahres 2015. Dazu gehörte der 
Neujahrsempfang, das Grünkohlessen, der Besuch der Freiwilligen Feuerwehr 
Celle, die Einladung in den Bundestag von Frau Lühmann, MdB, den 
Maibockanstich, das Schießen in Nienburg, den Klönschnack und die 
Wanderung mit „Nachtwächter“ Harald Hintz durch Celle.  
  Es war also wieder ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr für 
unsere Vereinigung.  
  Bei dieser Gelegenheit stellte Peter noch einmal die hohe 
Akzeptanz der Mitglieder beim Besuch der Versammlungen heraus, denn 
immerhin sind seit der Schließung der Kasernenanlage 25 Jahre vergangen, 
und manch ein Hambührener weiß gar nicht, dass es hier einmal eine Kaserne 
gab.  
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Unter Punkt „Verschiedenes“ wurden verschiedene Termine für das 
Grünkohlessen ins Auge gefasst. Auch Lothar hatte wieder ein Bonbon 
anzubieten und lotete sowohl die Interessenslage als auch Terminwünsche 
aus. Er hatte Kontakte mit einem Bio-Bauernhof geknüpft.  
 
Damit waren alle Punkte abgearbeitet und der Vorstand wurde mit Zustimmung 
der Versammlung entlastet.  
 
In diesem Jahr hat Peter drei Ehrungen zu verkünden:  
 
10 Jahre Mitgliedschaft für Christoph Alexander 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
50 Jahre Mitgliedschaft für Eggert Bolln 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

50 Jahre Mitgliedschaft für Dieter Linnewedel 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Peter sagte mit einem Lächeln dazu in die Runde: „Es werden immer mehr!“  
Damit meinte er die Erweiterung der Ehrenmitgliederzahl um weitere zwei 
durch Eggert und Dieter.  
 

Herzlichen Glückwunsch den Jubilaren 
 
 
 
  Damit war der offizielle Teil beendet und wie jedes Jahr klingt die 
Hauptversammlung mit einem deftigen Essen aus. Heute steht Spanferkel mit 
Sauerkraut und Kartoffelgratin auf dem Speiseplan.  
  Michael Ibsch ist inzwischen eingetroffen, um das Fleisch zu 
portionieren und die vielen hungrigen Mägen zu versorgen.  
 
Hier ein paar Eindrücke:  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

  

 

 

 
 
 
Auch dieses Jahr war das Essen 
wieder großartig im Geschmack und 
die Stimmung sehr gutE 
 
Eeben ein gemütlicher Ausklang 

 



Zum Schluss erschien doch noch unser langersehnter „Nachtwächter“ Harald 
Hintz von seinem „Dienst“.  
 
Peter hatte ihn ja als verspätet angekündigt. Harald hielt Wort zu kommen. 
Harald erhielt für seinen selbstlosen Einsatz bei strömenden Regen         
(2 Stunden Schnürregen) eine Urkunde und Wappen der Unteroffizier-
Vereinigung und für seine Frau ein kleines Präsent.  
 

Vielen Dank, Harald 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

(Horst Zuther) 
Pressewart 

 

 

  

  


